
Protokoll: 

RM Altmaier spricht sich positiv über das in der Vorlage beschriebene Vorhaben aus und hofft auf eine 

baldige Umsetzung. 

 

Die Vorsitzende sichert eine zeitnahe Umsetzung zu. 

 


